

Kampanye Akbar Paslon RAHA Dipadati Puluhan Ribu Massa Original, Bukti Ingin Morowali 4 Kali Lebih Maju

Patar Jup Jun - MOROWALI.MATAPUBLIK.CO.ID

Nov 20, 2024 - 19:57



Kampanye Akbar Paslon RAHA di hadiri puluh ribuan masyarakat

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kampanye Akbar Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Morowali, Rachmansyah - Harsono (RAHA) dipadati puluhan ribu massa datang dari berbagai penjuru dan pelosok Morowali.

Puluhan ribu masyarakat Morowali yang hadir itu betul-betul panggilan hati nurani tanpa ada pakai uang BBM dari Paslon RAHA tetapi massa yang hadir original padat merayap dilapangan alun-alun Rujab Bupati di Matansala, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Rabu (20/11/2024).



"Kami ini datang jauh-jauh dari Salonsa Witaponda ingin menghadiri kampanye Akbar Paslon Rachmansyah - Harsono tanpa ada di kasi uang pembeli bensin, betul-betul dari pribadi kami sendiri karena begitu besarnya keinginan kami bertemu pemimpin yang kami dukung," ucap Darmono dibenarkan warga lainnya.

Begitupun ribuan warga yang hadir dari wilayah Kecamatan Bumi Raya, datang dengan sendirinya untuk menghadiri langsung kampanye Akbar Paslon nomor 4 Rachmansyah Ismail - Harsono Lamusa, tanpa ada iming-iming diberikan pembeli bensin tapi murni kecekk pribadi.

Hal ini katanya sebagai wujud dukungan masyarakat kecamatan Bumi Raya kepada Paslon RAHA yang selama ini peduli atas kesulitan yang dirasakan masyarakat khususnya persoalan listrik nanti di zaman Rachmansyah Ismail menjabat Pj Bupati Morowali baru di tangani.



"Kami terharu dan salut dengan kinerja Pak Rachmansyah Ismail, betul-betul ingin membangun Morowali 4 kali lebih maju. Berbagai gebrakan jitu dilakukan untuk membangun Morowali agar lebih hebat lagi termasuk persoalan listrik di wilayah Bumi Raya. Alhamdulillah, berkat beliau bisa teratasi dan menjadi tanggung jawab Morowali yang selama puluhan tahun masuk wilayah kabupaten Morut," terang Sumarni.

Demikian halnya penyampaian Paslon 4 Rachmansyah - Harsono, saat menyapa masyarakat langsung bergemuruh teriakan Bupati Morowali dari puluhan ribu masyarakat yang hadir, sontak suasana meriah terpancar ditambah kehadiran sejumlah artis asal ibukota Jakarta menghibur masyarakat.

"Terimakasih Bapak/Ibu sekalian kehadirannya doakan kami sehat terus dan niatan ini dikabulkan, InsyAllah kami yang jadi Bupati dan Wakil Bupati Morowali periode 2024-2029," pungkas mantan Pj Bupati Morowali itu yang juga Mantan Kadis ESDM Sulteng dan disambut yel-yel Bupati Morowali dari puluh ribuan masyarakat yang hadir.



Begitupun penyampaian Ketua Koalisi Morowali Maju, Aminudin Awaludin dalam orasinya menyampaikan bahwa kehadiran puluhan ribu masyarakat Morowali dalam kampanye Akbar Paslon RAHA adalah bukti bahwa masyarakat menginginkan Rachmansyah-Harsono memimpin Morowali.

Padahal, tidak ada pemberian uang BBM kepada masyarakat yang hadir tapi dengan suka rela datang menggunakan dana pribadi untuk hadir langsung di kampanye Akbar Paslon Rachmansyah Ismail - Harsono Lamusa.

Bukan tanpa alasan, bahwa kehadiran masyarakat ingin Morowali 4 kali lebih dengan berbagai program unggulan yang dimiliki Paslon Rachmansyah-Harsono dan sudah terbukti bukan hanya sekedar janji belaka tapi bukti nyata.

Diantaranya, menambah insentif petugas rumah ibadah, mengurus masalah listrik di kepulauan dan khusus wilayah Kecamatan Bumi Raya dan Witaponda akan menyala 1x24 mulai saat ini.

Selain itu, akan membangun rumah sakit bersekala internasional, membangun Mall di kota Bungku, membangun jembatan penghubung dari pulau ke darat di Bungku Selatan-Pesisir dan masih banyak program spektakuler lainnya yang akan dilakukan Rachmansyah-Harsono.



"Jadi Bapak/Ibu, mari pilih nomor 4 Rachmansyah - Harsono. Jangan ragu sudah terbukti dan teruji, Morowali akan jauh lebih maju jika Paslon 4 memimpin Morowali 5 tahun kedelapan," pungkas Anleg Morowali 4 periode itu.

Kampanye Akbar ini juga turut dihadiri para pengurus partai pengusung maupun pendukung serta simpatisan lainnya.

(PATAR JS)